

Concurso "Haz que despeguen" de Fundación educacional Oportunidad

## Estudiante de Escuela de Lenguaje "Rayito de Luz" viajará al Centro Espacial inglés

● Felipe Lastra Ojeda obtuvo una asistencia escolar del 98%, lo que fue destacado por los organizadores del concurso que lo premiará con el viaje para él y su madre con todos los gastos pagados.

Crónica  
periodistas@elpinguino.com

El estudiante Felipe Lastra Ojeda, quien cursa kinder en la Escuela Especial de Lenguaje "Rayito de Luz" de Punta Arenas, ha sido reconocido con un importante premio por su destacada asistencia escolar que supera el 90% durante el primer semestre. Se trata de un viaje, con todos los gastos pagados, financiados por la Fundación

Educacional Oportunidad a través del concurso "Haz que Despeguen", para conocer, recorrer y visitar el Centro Espacial Nacional de Inglaterra ubicado en Leicester.

Luego de ser notificada de la noticia, la madre del menor, Maricela Ojeda, se manifestó muy contenta por su hijo, a quien había postulado dos veces anteriores, relevando el importante mérito de sembrar desde pequeños la responsabilidad con sus estudios.

"Como familia estamos felices y muy orgullosos de Felipe por haber ganado este premio por su asistencia a la escolita. Durante el primer semestre obtuvo una asistencia del 98% y estamos muy agradecidos de la oportunidad que nos da la fundación de poder vivir esta experiencia que premia el esfuerzo y la constancia en la asistencia a la educación preescolar, que es de vital importancia para el desarrollo integral de nuestros hijos en el ámbito social, emocional y cognitivo", expresó.

El centro cuenta con instalaciones interactivas, simuladores, planetarios y exhibiciones sobre exploración espacial, satélites y misiones tripuladas.

A su vez, la emocionada madre que acompañará a Felipe destacó el trabajo que realiza el equipo educativo de la Escuela de Lenguaje "Rayito de Luz", afirmando que "sentimos que este

premio también es gracias a ellas (educadoras y asistentes) que contribuyen en parte de la vida de mi hijo. Gracias a su amor y dedicación Felipe ama ir a la escolita y nunca quiere faltar, este premio también es gracias a ellas por darle una primera experiencia educacional maravillosa".

### Tercera versión

Junto a Felipe y su madre, habrá otros 15 niños de entre 3 a 5 años quienes también formarán parte de esta experiencia junto a uno de sus familiares en el centro espacial europeo.

María de la Luz González, directora ejecutiva de Fundación Educacional Oportunidad, señaló que "estamos convencidos de que esta experiencia en Europa será un impulso inolvidable para la vida de las niñas y niños. Una oportunidad única



Felipe Lastra Ojeda, estudiante de kinder, viajará a Inglaterra.

para conocer otro continente, verse expuestos al idioma inglés, convivir con sus compañeros, y descubrir que el aprendizaje abre puertas mucho más allá del aula".

El viaje se realizará el 20 de enero de 2026 desde el aeropuerto de Santiago. La llegada a Inglaterra será al día siguiente, y el retorno al país el domingo 25 del mismo mes.

“Estamos muy agradecidos de la oportunidad, de poder vivir esta experiencia que premia el esfuerzo y la constancia en la asistencia a la educación preescolar que es de vital importancia para el desarrollo integral de nuestros hijos en el ámbito social, emocional y cognitivo”.